

Unidos por la preservación de nuestras fuentes hídricas



Realizamos una mesa de trabajo en conjunto con el Distrito, La Corporación Autónoma Regional de Santander, CAS, Gobernación de Santander, Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Procuraduría Agraria y Ambiental, para la preservación y conservación de nuestros cuerpos hídricos.

“El balance ha sido muy positivo, esta es la segunda mesa de trabajo que se convoca desde la autoridad ambiental con la compañía de la Procuraduría Agraria y Ambiental, en la cual se busca poder diseñar las diferentes estrategias, y la construcción de un plan de acción que se convoca desde ya, para que podamos intervenir de manera adecuada en estas ciénagas, que son tan importantes para el Magdalena Medio santandereano y para el departamento de Santander”, Alex Cevith Acosta, director general de la CAS.

Como Acueducto Distrital, expusimos los proyectos en los que venimos trabajando como la construcción de la PTAR San Silvestre, la optimización de las redes de acueducto y alcantarillado, entre otros, que forman parte del Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimiento, PSMV, el cual a la fecha presenta un avance del 40%.

“Contarle a la comunidad que la empresa se encuentra gestionando los recursos, para darle cumplimiento a la construcción de los colectores faltantes (Paraíso, Coviba, Lavanderas, Camelias, San Judas, San Silvestre y Comuna Cuatro), que son los que van a alimentar la Planta de Tratamiento. Si bien ya se cuenta con unos colectores construidos, se hace necesario tenerlos completos para poder darle un saneamiento integral al distrito de Barrancabermeja”, Nancy Flórez Agudelo, subgerente de operaciones de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

“Es una muy buena noticia yo creo que para todo el departamento de Santander y para el país, el hecho de que ya se inició el proceso de construcción de la PTAR, eso significa para la ciudad una mejor posibilidad de agua, un mejoramiento ostensible a la calidad del agua”, Alberto Rivera Balaguera, Procurador Ambiental y Agrario de Santander.